

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser pensionierter langjähriger Präsident am ehemaligen Obergericht des Kantons Basel-Landschaft

Dr. iur. René Arthur Bacher-Mangold

12. September 1928 – 11. Januar 2020

nach einem reich erfüllten Leben verstorben ist.

René Arthur Bacher studierte Rechtswissenschaften in Basel. Nach verschiedenen Volontariaten wurde er juristischer Mitarbeiter in der Justiz- und Polizeidirektion des Kantons Basel-Landschaft. Danach arbeitete er als Gerichtsschreiber am Verwaltungsgericht. Gleichzeitig war er nebenamtlicher Richter am Bezirksgericht Arlesheim. Im Jahr 1968 wurde er zum Präsidenten des Obergerichts Basel-Landschaft gewählt. In dieser Funktion amtierte er bis zu seinem Rücktritt im Jahr 1992. Anschliessend wurde er Sonderbeauftragter für Staatsschutzakten bis ins Jahr 1996. Danach führte er verschiedene Administrativuntersuchungen für den Bundesrat durch. René Arthur Bacher war eine prägende Figur der Baselbieter Justiz und hat unserem Kanton und der Eidgenossenschaft wertvolle Dienste geleistet.

Wir werden dem geschätzten Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren. Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Für die Gerichte des Kantons Basel-Landschaft:
Roland Hofmann, Kantonsgerichtspräsident
Martin Leber, Gerichtsverwalter

Die Bestattung fand im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Hilda Bacher-Mangold, Weinbergstrasse 80, 4102 Binningen